



Wasser ist Leben

Wer wollte das bestreiten? Wer schon einmal, nach einer mühseligen Wanderung nach Wasser gedürstet hat, weiß es zu schätzen: Wasser - rauschendes, sprudelndes, erquickendes Wasser. Wenn wir uns einen erfrischenden Schluck des kühlen Lebenselixier genüßlich in den Mund fließen lassen, können wir nicht genug davon bekommen. Aber in der heutigen stark technisierten Zeit haben große Städte meist nur recht fragwürdiges Leitungswasser zu bieten. Was liegt näher als sich um optimales Trinkwasser zu bemühen? In den meisten europäischen Ländern hat man sich schon lange an zusätzlich gekaufte Tafelwasser gewöhnt. Deutschland ist wegen seiner vielen Quellen besonders reich an lebendigem Wasser, aber auch wir sind besorgt ob die Qualität noch stimmt. Es entstehen auch die Fragen:

Woran erkennt man gutes Wasser?

- Ist energetisiertes, vitalisiertes Wasser lebensfördernder als physisch gereinigtes, von Schadstoffen befreites Wasser?
- Oder gar eine Kombination von Beidem?
- Wie steht es mit Quellwasser?

Wer destilliertes, also keimfreies Wasser benutzt, lebt keinesfalls gesünder und auch nicht jener besorgte Mensch, der grundsätzlich alles Wasser abkocht. Völlig verunsichert sitzt der Verbraucher apathisch, wegen der vielen gegensätzlich lautenden Informationen da.

Hier bringt die **Hagalis Kristallisationsanalyse**, entwickelt von dem Heilpraktiker Andreas Schulz in Aftholderberg/Bodensee Licht ins Dunkel. Er setzt bei der Kristallisation keine Fremdstoffe zu. Statt eines mehr oder weniger stereotypen Chromatogrammes erzielt er ein arttypisches Bild.

Qualitätsbestimmung:

Eine Qualitätserfassung wird für Laien und Fachmann eindeutig erkennbar. Die Bilder haben Trennschärfe und gute dokumentarische Darstellbarkeit. Die Qualitätsbestimmung ist objektiv, von Personen losgelöst. Eine der Wissenschaft entsprechende Standardisierung des Verfahrens ist gewährt. Sie ist universell einsetzbar und bietet neue Möglichkeiten, die mit anderen Methoden kaum zur Darstellung gebracht werden können.

Qualitätsprüfung:

Durch die Untersuchung mit bildschaffenden Methoden bekommt man Transparenz der Produkte und Rohstoffe die letztendlich dem Verbraucher zugute kommen. Eine eindeutige Qualitätsbestimmung ist möglich. Eine Unterscheidung der Wasser ist differenziert sichtbar. Darstellbarkeit der Qualität bedeutet Sicherheit für den Verbraucher und konsequenterweise eine Verbesserung der Qualität.

Vitalkraft im Wasser ist sichtbar

Aufbau der Hagalis Analyse:

Durch eine Extraktion der Wasserprobe, **keine** Verwendung von Lösungsmitteln, Extraktion der mineralischen Anteile, Vereinigung der beiden Extraktionen erhalten wir durch Auskristallisation der Lösung ein arttypisches Kristallbild des Was-

Hagalis Assoziation



Die Wandlung von der
eine unserer Aufgaben.
in unseren Heilmitteln

Natur zur Kultur ist
Erleben Sie diese Kultur
und Kosmetika

*Heilmittel
Kristallanalysen, Qualitätsprüfung
+
Naturkosmetik*

Hagalis * Eulogiusstr. 8 * D-88634 Aftholderberg * Tel: 07552/4219 * Fax: 4553

sers. Das Ergebnis wird fotografisch festgehalten. Eine Vergrößerung der Bilder erleichtert die Auswertung.

Auswertung der Kristallanalyse:

Die Auswertung erfolgt durch speziell geschulte Mitarbeiter nach folgenden empirischen Kriterien (Erfahrungswerten):

1. Stärke der Kristallbildung

Klare Strukturierung entscheidet über die Qualität der Probe. Deutliche Unterschiede zwischen totem Wasser (gekocht) und lebendigem Quellwasser sind sichtbar.

2. Ausbreitung der Kristalle

Wenig ausgebreitete Kristalle mit kristallfreien Leerzonen zeigen eine schlechte Wasserqualität an. Eine gut durchstrukturierte Fläche mit ausgebreiteten feinstrukturierten Kristallen zeugt von einer starken Vitalkraft des Wassers.

3. Formen der Kristalle

Rechteckige, quaderförmige Winkelstrukturen, Dunkelfelder, kristallfreie Zonen, zeugen von schlechter, schädlicher Qualität. Abweichungen vom arttypischen Bild sind selbst für einen Laien erkenn- und einschätzbar.

Zuordnung der Faktoren: Die Zuordnung der Faktoren führt zu einer Festlegung der gesamten Qualität. In der Auswertung wird die Probe dann benotet und qualitativ eingestuft.

Das Ergebnis ist:

Qualität wird für jedermann erkennbar.

Das Ergebnis kann man, auch mit der gleichen Methode, in Blutttests Mensch/Tier sichtbar machen. Die Tests beweisen:

Wer gutes Wasser trinkt, hat vitalere Lebenskraft.

Die Kristallanalyse ist sehr vielfältig. Es können Diagnosen in der Humanmedizin gestellt werden, die weit über die bisherigen konventionellen Möglichkeiten hinausreichen. Es werden im Bereich der Landwirtschaft und aus allen anderen Bereichen des täglichen Lebens Diagnosen und Qualitätsprüfungen, mit anschließender Bearbeitung oder Behandlung und nochmaliger Kontrolle, möglich.

Monika Hermeling

Informationen bei:

Hagalis Mineralstoff-Kristallisationsanalyse

Heilpraktiker Andreas Schulz, Eulogiusstr. 8,

88634 Aftholderberg, Tel.: 07552 - 4219, Fax: 07552 - 4553